

# Pengembangan Jaringan, Kini Jangkauan IM3 di Aceh Semakin Luas dan Stabil

Category: Bisnis, Ekonomi  
written by Maulya | 11/07/2024



[ORINEWS.ID](https://www.orinews.id), Banda Aceh – Indosat Ooredoo Hutchison (Indosat atau IOH), melalui brand IM3, telah menyelesaikan pengembangan jaringan di seluruh Indonesia per Mei 2024.

Pengembangan ini akan terus dilanjutkan untuk memperluas dan menstabilkan layanan IM3 secara signifikan. Dalam momentum ini, IM3 meluncurkan kampanye “Selalu Nyambung dengan Sinyal IM3” yang mengunjungi kota Banda Aceh, Kamis (11/7/2024).

Lebih lanjut, dalam rangkaian ini turut diadakan Uji Coba Jaringan IM3 untuk memastikan pelanggan dapat menikmati pengalaman berinternet yang lebih cepat dan makin lancar streaming, chatting serta sosmed-an.

Pengembangan jaringan IM3 ini dilakukan dengan penambahan jumlah menara BTS sebanyak 722 titik yang tersebar di pelosok

Aceh. Jaringan IM3 kini juga sudah menjangkau hampir 90% populasi masyarakat di seluruh wilayah provinsi Aceh.

Selain itu, untuk melengkapi pengalaman internetan terbaik, IM3 juga menghadirkan produk unggulan paket Freedom Internet kuota harian 4GB yang berlaku untuk 5 hari dengan harga hanya Rp15 ribu, serta beragam pilihan paket lainnya yang sesuai dengan kebutuhan pelanggan.

EVP Head of Circle Sumatra Indosat Ooredoo Hutchison, Fahd Yudhanegoro, menyampaikan, konektivitas internet semakin menjadi salah satu kebutuhan utama masyarakat untuk mempermudah komunikasi sehari-hari hingga mampu mendukung pergerakan ekonomi di wilayah setempat. Karena itu, pengembangan jaringan dengan penambahan menara BTS ini menjadi fokus IM3 untuk mewujudkan komitmen menjadi provider digital paling dipilih di Indonesia.

“Kami optimis bahwa langkah nyata dari IM3 ini dapat memberikan manfaat terhadap peningkatan kualitas jaringan yang semakin luas dan stabil bagi masyarakat Aceh untuk Selalu Nyambung dengan Sinyal IM3. Selain itu, kami juga ingin lebih dekat dengan masyarakat Aceh dengan memastikan layanan dan produk IM3 mudah didapatkan di mana saja,” ujarnya.

Seiring dengan terus dilakukannya pengembangan jaringan di Aceh ini, pusat layanan IM3 kini hadir lebih banyak hingga tingkat kecamatan dengan didukung ribuan outlet dan Mini Gerai IM3. Hal ini dilakukan sebagai upaya untuk mempermudah pelanggan dalam mengakses berbagai layanan serta produk IM3 tanpa harus menempuh jarak yang jauh ke pusat kota.

Dalam kegiatan Uji Coba Jaringan ini, IM3 juga menyediakan layanan Mobil Gerai IM3 yang siap berkeliling ke berbagai titik keramaian di Banda Aceh untuk mengajak masyarakat Aceh mencoba langsung internetan dengan jaringan IM3.

Untuk langsung buktikan pengalaman internetan dengan jaringan IM3 yang luas dan stabil, tersedia produk unggulan paket

Freedom Internet dengan kuota utama selama 24 jam untuk internetan di mana saja dan kapan saja.

Pelanggan bisa mendapatkan kartu perdana IM3 dan paket Freedom Internet di mitra outlet IM3 terdekat, IM3 Official WhatsApp, aplikasi myIM3 dan official store IM3 di e-commerce atau via website [im3.id/shop](http://im3.id/shop). []